

年頭のごあいさつ

会長 加藤 宣明

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、健やかに新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

この地域の景気は、緩やかに回復し、雇用情勢も改善が続いています。その一方で、企業の生産活動においては人手不足が依然として続いており、企業にとってはニーズに合った人材を確保し、育成していくことが大きな課題となっています。こうした中、働く人々の職業能力の開発、向上を促進する当協会の役割と使命は、ますます高まっていくものと考えております。

さて、昨年8月にロシア連邦のカザン市で開催された第45回技能五輪国際大会では、愛知県選手が1職種で金メダルを獲得したのを始め、日本が獲得したメダル 11個のうち8個を愛知県選手が獲得するという素晴らしい活躍をされました。

また、昨年11月に愛知県で開催された第57回技能五輪全国大会では、愛知県選手団は、15年連続で最優秀技能選手団賞を受賞するとともに、同時に開催された第39回全国アビリンピックでは、2年連続メダル獲得数全国1位という輝かしい成績を収めることができました。

さらに、両大会で、女性選手の活躍が顕著であった選手団を表彰する「女性の活躍賞」も受賞することができました。

私も、競技課題に真摯に向き合う若い世代の選手を現地で間近で拝見し、日頃積み重ねてきた訓練の成果を存分に発揮する姿に深い感銘を受けました。

この技能五輪全国大会と全国アビリンピックは、今年も11月に本県で開催されます。これらの大会の開催は、ここ、愛知県から技能の重要性、必要性を広く社会にアピールし、技能尊重機運を高める絶好の機会です。当協会では、両大会の成功に向け、開催機運の盛り上げに引き続き努めてまいります。

また、今年も、基幹事業である技能検定試験の適正な実施、監督者訓練を始めとした企業の人材育成の取組への支援、若年技能者への技能伝承や次代の愛知を担う子どもたちがものづくりの魅力を感じ、将来、ものづくりの道へと進めるような環境づくりに積極的に取り組んでまいります。

皆様には、今後ともご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 最後になりますが、関係者の皆様のさらなるご活躍、ご発展を心から祈念し、年 頭のごあいさつとさせていただきます。

令和2年元旦